

*Ultima ratio*

**Вестник Академии ДНК-генеалогии**

**Proceedings of the Academy  
of DNA Genealogy**

**Boston-Moscow-Tsukuba**

**Volume 18, No. 4  
April 2025**

**Академия ДНК-генеалогии  
Boston-Moscow-Tsukuba**

## СОДЕРЖАНИЕ НОМЕРА

Дискуссия с Искусственным Интеллектом о ДНК-генеалогии и языке кельтов. *Виктор Коноваленко* ..... 444

Откуда появились представления, что все скифы говорили на «индоиранских» языках. *А.А. Клёсов* ..... 526

Откуда взялась байка, что язык сарматов – «испорченный скифский». Вариант – «скифско-сарматская общность». *А. А. Клёсов* . . 536

Откуда взялись представления, что айны – это европейцы, близкие к русским. *А.А. Клёсов* ..... 538

### ЭСТЕТИЧЕСКИЙ НОКАУТ

La République « française » et la schizophrénie terroriste. *Anatoly Livry* . . . 540

**Прямая линия.** Часть 88. *А.А. Клёсов* ..... 545

ОБРАЩЕНИЯ читателей и персональные случаи ДНК-генеалогии. Часть 177, письма 605 - 608. .... 591

# ЭСТЕТИЧЕСКИЙ НОКАУТ

## Предисловие редактора в 2022 гг.

В июньском (2019) выпуске Вестника был представлен писатель, поэт и философ, а по мнению ряда изданий – и ведущий парижский специалист по внутренней французской политике д-р Анатолий Ливри. Он пишет на многих языках, которыми свободно владеет, родился около полувека назад в Советском Союзе, но 30 лет назад уехал на Запад.

Его труды не имеют отношения (пока) к ДНК-генеалогии, но интересны с культурологической и политической точек зрения. Как и в случае ДНК-генеалогии, его работы встали поперек многих «общепринятых» мнений, которые порой формулировали провокаторы и с восторгом приняты середнячками. Эти середнячки на него дружно накинулись, но Анатолий Ливри держит удар. Интересно и познавательно проследить его информацию, точку зрения и аргументацию. В любом случае, это яркий полемист. Вестник Академии ДНК-генеалогии с удовольствием предоставляет ему трибуну.

## **La République « française » et la schizophrénie terroriste**

**Anatoly Livry, Altdorf, Switzerland**

Quand une falsification historique remontant à plus de 200 ans aboutit à une sélection négative des élites, les gouvernants deviennent nuisibles non seulement pour l'oligarchie elle-même, mais aussi pour les débris du pays qu'ils essaient péniblement de gérer. Tel est le cas de cette République « française » née dans le sang de ses souverains et, surtout, dans le génocide de ses peuples : holocauste des Vendéens et des Bretons, liquidation de la plupart des authentiques aristocrates français, soit tous ces massacres que les apôtres d'une certaine modernité avaient tenté de présenter comme le summum de la civilisation.

Je me suis à maintes reprises penché sur le sujet de ce terrorisme intrinsèquement lié à la République « française » qui a engendré une classe

dirigeante composée de véritables *pathocrates* sombrant dans une dégénérescence frénétique.<sup>10</sup>

La dernière sortie de Darmanin, ministre de la Justice, sur la Russie comme génératrice d'un terrorisme islamiste qu'elle enverrait en France via ses Tchétchènes en est une parfaite illustration.<sup>11</sup> Elle m'intéresse d'autant plus que le *pathocrate* susmentionné fait référence à la décapitation de Samuel Paty par un Tchétchène en 2020 – épiphénomène que j'avais également analysé il y a cinq ans dans un autre de mes textes<sup>12</sup>. Cette ânerie de Darmanin s'inscrit en écho direct avec mon article, comme si l'oligarque macronien s'efforçait de confirmer mes thèses sur la sélection négative de ces élites désormais psychiquement incapables de suivre un dossier sur plusieurs années et pour cela, entraînant inéluctablement la perte non seulement d'eux-mêmes mais aussi de la France et des peuples de la communauté dite européenne. Peut-être avais-je pressenti la folie furieuse du ministre controversé incarnant la pauvre Thémis sur la poitrine flétrie de Marianne numéro 5 ? En effet, toute la famille du Tchétchène fanatique n'avait pu décrocher l'asile politique en France que grâce à la russophobie des juges français qui ont pondu une décision idéologique, s'associant dès lors aux terroristes de l'islam radical tuant les soldats russes en Russie. Il faut se souvenir que ce n'est que quand le clan du futur assassin de Paty avait démontré devant la justice de la République « française » qu'elle dissimulait les moudjahidine en Tchétchénie, à l'époque recherchés par des détachements de l'armée russe, qu'elle a obtenu l'asile politique en France. Comble du ridicule : cette décision est intervenue alors que la dernière guerre russe en Tchétchénie était terminée depuis longtemps :

« Considérant qu'il résulte de l'instruction que M. A. Anzorov, de nationalité russe, a, à la demande d'un cousin, hébergé à son domicile de juillet à septembre 2004 plusieurs personnes engagées dans la guérilla tchétchène [...]. Considérant qu'il craint donc avec raison, au sens des stipulations précitées de la convention de Genève, du fait du soutien qu'il a apporté à la résistance tchétchène, d'être persécuté en cas de retour dans son pays ; que, dès lors, M. A. Anzorov est fondé à se prévaloir de la qualité de réfugié [...]. »<sup>13</sup> D'ailleurs, à cette époque, il suffisait d'être un Tchétchène russophobe pour obtenir automatiquement l'asile politique en France.<sup>14</sup> Je me souviens encore que, analysant ce fait en 2020, je m'étais fait une réflexion sur la russophobie

541541541541541

<sup>10</sup> Dr Anatoly Livry, « La matrice des lois liberticides ou l'Université vue de l'intérieur », *Le Harfang*, été 2024, Drummondville (Québec), p. 24-33.

<sup>11</sup> « La menace russe et la menace terroriste, c'est parfois la même chose », affirme Gérald Darmanin, le 12 mars 2025, *Europe 1*.

<sup>12</sup> Др. Анатолий Ливри, «Франция: террор антибелого расизма», *Геополитика*, Москва, 9 ноября 2020, <https://www.geopolitika.ru/article/franciya-terror-antibelogo-rasizma>.

<sup>13</sup> Délibéré après l'audience du 25 mars 2011 de la Cour nationale du droit d'asile, n° 10026346, p. 2, <http://www.a-droite-fierement.fr/documents/cnda-tchetchene.pdf>.

<sup>14</sup> « Les Tchétchènes étaient opposants. [...] Souvent les services russes nous mettaient en garde. Je me rappelle un ministre les accueillant tous sans vérifier. », Sylvie Bermann (ancien ambassadeur de France en Russie), *LCI*.

institutionnelle française d'il y a 5 ans : plus la Russie devient stable à l'intérieur de ses frontières en chassant les terroristes ou en les matant sur son territoire, plus la prospérité gagne la Russie et plus l'obsession doctrinale terroriste des juges de la République « française » est flagrante, laquelle les pousse à suivre leurs confrères terroristes étrangers (d'où qu'ils viennent, mais surtout s'ils viennent de Russie). Je terminais par une observation qui est devenue l'une des bases de mon livre russe sur le racisme systémique anti-Blancs paru en 2022<sup>15</sup> sur les oligarques de la République « française » qui voient dans les élites du pouvoir russe le reflet de leurs propres ancêtres – ces mâles blancs hétérosexuels, majoritairement chrétiens, patriarcaux, protégeant leur nation et ses frontières, éduquant leur descendance dans la tradition de leurs aïeux (en somme, ceux que les *pathocrates* de la République « française » ont exterminés jusqu'à dans leur mémoire). La russophobie française et occidentale gît donc dans le *Selbsthass*.

### *La crise de l'expertise en France*

À l'époque de la rédaction du présent article (mi-mars 2025), nous avançons à grands pas vers un affrontement avec la Russie sous l'impulsion de nos *pathocrates* qui arrivent à grande allure à l'acmé – nous l'espérons – de leur folie furieuse qu'est le racisme systémique anti-Blancs. Il s'agit pour eux de parfaire l'effacement progressif, mais accéléré, des peuples de l'Europe. Ce phénomène, je l'avais également prédit il y a quelques années en analysant les vœux de Macron le 31 décembre 2023 : cet écolier borné passait son oral devant ses maîtres cosmopolites, leur promettant l'armement de la République sous diverses sauces mais à huit reprises.<sup>16</sup> Il y a 15 mois, il pointait déjà la Russie comme adversaire. Je me rappelle que, passant le même type d'examen un an plus tard (le 31 décembre 2024), Macron, cette créature incapable d'engendrer, avait déclaré vouloir prendre soin de « nos enfants »<sup>17</sup>. Dans une publication à ce propos, j'ai tout de suite appelé les Français ayant une descendance à prendre autant que possible leurs distances avec les terroristes de l'Élysée.<sup>18</sup> Les seules promesses que tient Macron, dans les pas de son maître dans la perversité démagogique Sarkozy et ses engagements de métisser la République

542542542542542—

<sup>15</sup> Dr Anatoly Livry, *Le Racisme systémique anti-Blancs ou l'Holocauste des peuples blancs (Системный антибелый расизм или массовая ликвидация белых народов)*, Notre Lendemain, Moscou, 2022, 288 pages, avec une préface du Professeur Anatole Klyosov, ISBN : 978-5-907585-15-7.

<sup>16</sup> Dr Anatoly Livry, « “Français, préparez-vous à être massacrés par les Russes !” ou le véritable message des vœux 2024 de Macron », *Strategika*, Paris, le 27 février 2024, <https://strategika.fr/2024/02/27/francais-preparez-vous-a-etre-massacres-par-les-russes-ou-le-veritable-message-des-voeux-2024-de-macron>.

<sup>17</sup> « Nous aurons des choix à faire pour notre économie, notre démocratie, notre sécurité, nos enfants. » : Macron, le 31 décembre 2024, <https://www.elysee.fr/emmanuel-macron/2024/12/31/voeux-aux-francais>.

<sup>18</sup> Dr. Анатолий Ливри, «Президент Франции: русофобия и селекция извращенцев», 7 февраля 2025, *Геополитика*, Москва, <https://www.geopolitika.ru/article/prezident-francii-rusofobiya-i-selekciya-izvrashchencev>.

prononcés à l'École polytechnique de Palaiseau en décembre 2008, sont exclusivement celles qu'il fait à ses examinateurs – en échange d'un séjour doré hors de cette Europe qu'il mettra à feu et à sang.<sup>19</sup>

Je ne puis que regretter que mes prévisions ne soient lues que par si peu de francophones, car, si elles étaient diffusées plus largement, j'aurais pu sauver des millions d'enfants français dont Macron a sans hésiter sacrifié le destin. Pourquoi est-ce que l'on a réduit ainsi au silence mes propos ? Je suis entré en guerre non seulement avec le ministère de l'Enseignement supérieur géré actuellement par la championne macroniste du 49.3 Élisabeth Borne, mais aussi avec l'ensemble de l'Université française via son Conseil national des universités (CNU) qui a activement participé au plagiat de ma thèse de doctorat en recourant pour ce faire à tous les outils institutionnels possibles.<sup>20</sup> Et effectivement, elle a réussi à voler les découvertes de ma thèse de doctorat sur Nietzsche et Nabokov.<sup>21</sup> On se demande pourquoi la communauté « scientifique » (professeurs de droit ou prétendus spécialistes de la Russie) ne conteste pas haut et fort tant les divagations de Darmanin sur l'origine de la régularisation sur le sol français du terroriste tchéchène ayant décapité Paty que la russophobie exacerbée qui sert à justifier, dans la bouche de Macron, l'accusation hystérique de non-respect par la Russie des accords de Minsk (tandis que Merkel et Hollande s'étaient ouvertement vantés de ne pas honorer ces accords signés pour tromper la Russie et permettre à l'Ukraine de s'armer<sup>22</sup>). Nous pourrions poursuivre ces griefs à l'infini, mais l'unique racine de cette crise de l'expertise dans l'Occident francophone réside dans la sélection négative des élites françaises telle que pratiquée depuis plusieurs générations par les *pathocrates* de l'Université qui choisissent leurs semblables non seulement pour les postes académiques mais aussi pour les positions clés à Matignon ou au Palais Bourbon. Cette oligarchie française composée de détraqués malfaisants est incurable et tient en otage ses citoyens sur lesquels elle exerce sans vergogne une terreur héritée des colonnes infernales.

À ce stade, nous ne pourrions éviter ni la spoliation des Français ni leur massacre en masse sur le front de l'Est – dont la fameuse « résistance ukrainienne » n'est qu'une répétition. Nous ne pouvons donc compter que sur le hasard pour que les Blancs de l'Occident puissent, dans un nombre suffisant, s'échapper afin de se reproduire et surtout de juger publiquement – peine

543543543543543

<sup>19</sup> Interview de Dr Anatoly Livry à Piero San Giorgio, « Les Européens sont des petits caniches dans une boîte en carton », le 17 septembre 2024, <https://www.youtube.com/watch?v=kKy-ulp7swA>.

<sup>20</sup> Dr Anatoly Livry, « Mes prophéties accomplies » in *Proceedings of the Academy of DNA Genealogy*, Boston-Moscou-Tsukuba, ISSN 1942-7484, volume 18, n°1, janvier 2025, p. 109-114.

<sup>21</sup> Dr Anatoly Livry, « [Racisme systémique anti-Blancs et guerre nucléaire](#) », *Le Harfang, hiver 2025, Drummondville (Québec)*, p. 12-14.

<sup>22</sup> « Minsker Abkommen von 2014 sei der Versuch gewesen, der Ukraine Zeit zu geben. » : M. Thumann, « Hassnachricht aus Moskau », *Zeit Online*, 22.12.2022.

capitale non exclue – les *pathocrates* terroristes qui, en ricanant, préparent l'extermination des Aryens enchaînés.

Anatoly Livry, Altdorf, Suisse